

vano no se logró absolutamente nada, que hay que informar a las familias que quieren enviar a sus hijos a Antofagasta, felicita a Eduardo, Carlos y al Alcalde por este Proyecto, dice que aprueba los \$ 500.000.000,-

Concejala Hidalgo, está de acuerdo con el Concejal Avendaño, ya que, tenemos el proyecto y hay que cumplir, dice que cuando el jugaba siempre salía con las rodillas peladas, este es un sueño y que está por cumplirse, aprueba también los \$ 500.000.000,- y felicita a Eduardo y Carlos.

Carlos Ardiles, dice que está involucrado con el deporte, nunca perdió la esperanza de que este proyecto se concretaría en el trabajo que estaba realizando el Alcalde, este es el mejor regalo de Navidad no solo para los deportistas si no que para toda la familia, este es un sueño que se tenía por muchos años y da las gracias por la concreción del proyecto.

Concejala Godoy, consulta cuando se empezaría la construcción del estadio.

Jefe de Proyecto, informa de que tienen que cumplirse varias etapas, e indica de que se contará con los profesionales de Mejillones de acuerdo al convenio para que nos supervise las obras.

Concejala Ramírez, dice que está de acuerdo, pero que no se dejen de lado los problemas que hay en salud.

Alcalde, dice que está de acuerdo con el Concejal Avendaño de que siempre hay malas intenciones, no valorizan lo que uno hace, siempre critican que uno viaja para allá y para acá y no se dan cuenta de que gracias a estos viajes y a las reuniones que uno asiste se han logrado el Proyecto del Estadio de Fútbol, la construcción del nuevo edificio municipal, el paseo de los monumento, dice que en cuanto al sindicato N° 3, este también se podría reparar pero se tendría que pasar en comodato al municipio y posteriormente el municipio lo entregaría en igual calidad al mismo Sindicato N° 3.

Jefe de Proyecto Eduardo Ahumada, informa que todos los Seremi que han intervenido en los Proyectos están muy contento con el actuar de la Municipalidad de María Elena, por ese motivo apoyan hartos a nuestro municipio.

Alcalde, dice aunque ya varios Concejales dieron su aprobación al compromiso de los \$ 500.000.000,- consulta nuevamente si hay alguna otra consulta al respecto o que se pronuncien.

Se aprueba el Compromiso Económico por un monto de \$ 500.000.000,- para Suplementar Proyecto Reposición Estadio de Fútbol María Elena, con recursos de Patentes Mineras por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Se cierra la 1ra. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al 13 de Noviembre de 2009, a las 21,05 horas.

Asiste la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Adiel Andarde Messina
Secretario (s) Concejo Municipal